



活動報告

第54年度 11月講演

令和元年 11月 9日 (参加者: 会員 39名)

演題: 地方都市 "消滅" とどう向き合うか

講師: 岐阜協立大学 学長 竹内 治彦 先生

11月例会講演は岐阜協立大学学長の竹内治彦先生を講師にお迎えしてご講演を頂きました。「地方都市消滅」というキーワードから予想される日本経済の将来、大垣市の将来についてどういった事業が伸びていくのか分かり易くお話を頂きました。



第
54

年度
スローガン

「初心を大切にして経営にのぞもう」

『地方都市消滅とは』

松田 俊治 会員



地方都市 “消滅” とどう向き合うのかという演題を見て、近い将来に日本の過疎化がさらに進行して大都市集中し、いわゆる限界集落が文字通り巣ごもりするのだろうと思いました。日本の人口は 8,000 万人ぐらいに減ると聞き想像してしまうのが、大垣市の人口が比例して減少するのはもちろんですが、都市部に住める様になり、人口の減少により、サービス業や飲食店等が立ち行かなくなっていくとまた更に人が減っていくのでしょうか。人口の維持を考えると何が必要なのでしょうか。まずは収入の確保(仕事)だと思います。大垣市はイビデン等大型の工場があり、車部品の工場が大小合わせて多くあります。古くはオーミケンシ等の紡績工場で栄え、他県からの流入がありました。今の時代に合った産業を呼び込み、又は創出する事が出来れば住人が増加し、また周辺のサービスで増え、維持が可能なのかと思いました。その為にも日本の景気対策や子育て支援など国の政策にも期待しています。竹内先生ありがとうございました。

『ご講演を拝聴して』

水野 靖弘 会員



今回大垣協立大学学長の竹内先生に「地方都市 “消滅” とどう向き合うのか?」という衝撃的な題名でご講演頂きました。「地方都市 “消滅” とは近年耳にすることがあり、以前調べた時には、大垣市が入っていなかったことにほっとした記憶がありました。しかしながら、ご講演の冒頭で大垣も人口減少は避けられない問題であり、この問題にみんなで取り組んでいかなければいけないことを再認識させられました。人口減少は避けられない事実であり、それをこれから努力によりどれだけ維持する方向に持っていくのか、このことについても現状では厳しいという現実を突きつけられた気がします。しかしながら、勇気付けられたのは大垣は“起業家の町”であると思い起こさせて頂けたことです。先人が作り上げて来ていただいた“起業家の町”であるという風土を、われわれ事業をしているものが事業を大きくすることによって、「地方都市 “消滅” に少しでも立ち向かっていけるのではないかと思うことができました。今回はお忙し中、長時間にわたり貴重なご講演ありがとうございました。

11月講演



近沢会長の挨拶
により11月例
会が開会



足立副会長によ
る竹内先生へお
礼の挨拶



長屋歴代による
講師紹介



「地方都市消滅」とどう向き合うか」という演題はとてもショッキングな言葉でしたが、大垣市のような地方都市でも人口縮小構造の中で活性化していくにはどのように舵を取っていけばよいのか研修を受けた各自が自らへの宿題を持ち帰れたのではないかと思います。



新入会員3分間スピーチ



11月例会では玉川航太郎会員に新入会員
3分間スピーチを行ってもらいました。

ボルダリングによる福利厚生と家族に
ついて話をする玉川航太郎会員

11月講師を囲む会

場所：がぶや 参加者：27名

竹内先生には大変お忙しい中ですが、例会終了後の二次会にもご参加頂きました。会員からの大垣・西濃地方の将来についての質問に笑顔で答えていただき、秋に相応しい実り多き充実した講師を囲む会となりました。



秋の夜長にはお酒を酌み交わしながら話題も尽きません



長屋歴代による乾杯のご発声



加藤幹事長に中締めの
挨拶を頂きました

【新入会員自己紹介】

先月に引き続きまして新入会員さんの自己紹介文を掲載させて頂きます。
先輩会員の皆様も積極的にご交流頂ければと思います。

『自己紹介』

この度54期大垣青年重役会に入会させて頂く事になりました、小藪設備 小藪将之と申します。

仕事内容は、主に住宅設備（水道・下水）の配管業務に勤めています。ここ5・6年位前からは住宅の水廻りリフォームに力を入れて会社運営をさせて頂いております。大工工事・クロス工事・解体工事・電気工事も請け負って少人数ではありますが、お客様のニーズに素早く対応できるよう努めています。日々現場でお会いしたお客様の「ありがとう」と言う言葉がとても嬉しくて水廻りリフォーム業を拡大し日々業務に勤めています。入会にあたってはOJB先輩方にお話を色々お聞きしていく、今自分自身が足りていないもののがものすごく多くて、このままではいけないと思い入会させて頂く運びになりました。今後とも宜しくお願いします。

小藪 将之 会員



第54年度 新春OJBスクールのご案内



新春 OJB スクール 記念講演会

講師 棋士 杉本 昌隆 八段

演題 「師匠が語る藤井総太という才能」

日時 令和2年1月26日（日曜日）

13:15～15:00（12:15開場）

場所 大垣フォーラムホテル <雲海の間>



第54年度の新春OJBスクールは講師に地元東海地方名古屋市出身で棋士の杉本昌隆八段をお迎えしご講演頂きます。

一般の皆様にも幅広くご興味を持って頂けると思いますので、ご家族、従業員様、ご友人などより多くの方々にご参加いただけるようお声掛けを宜しくお願い致します。

また、懇親会につきましては次号で詳しくご案内させて頂きます。

—皆様のご参加をお待ち申し上げております—



四季の会



開催日：令和元年10月25日

場所：駅前にしき

参加人数：13名

12月のお知らせ

◆12月例会

日時	令和元年12月9日（月） 18:30～21:00
場所	大垣フォーラムホテル
講師	大垣ビジネスサポートセンター プロジェクトマネージャー 金森 大輔 先生

演題 「できることをやる中小企業支援」

◆12月例会講師を囲む会

日時	令和元年12月9日（月） 21:30～23:00
場所	スリーキャッツ 大垣市本町1-9ラビレットビル3F
会費	TEL:0584-74-7330 3,500円

◆合同忘年会

日時	令和元年12月14日（土）19:00～21:00
場所	四鳥 大垣市東外側町1丁目15番地 TEL:0584-78-2843
会費	10,000円

11月ドネーション

松本 正平 会員 ▶ 大垣商工会議所の新体制で、11月から3年間「まちづくり特別委員会」の委員長という重責を担うことになりました。中心市街地活性化のために頑張ります。

清水 裕雅 会員 ▶ 10月10日に第二子となる男の子が産まれました。仕事と家庭の両立がさらに大変になりそうですが頑張っていきたいです。

長谷部 綾子 会員 ▶ ①この度、代表取締役に就任いたしました。厳しい業界ですが、社員と共に努力して参りますので、今後とも御指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。
②弊社、岐阜のスタンドが11月11日にリニューアルオープンいたします。11月30日、12月1日にイベントを行いますので、ガソリンを空っぽにして遊びに来てください。

望月 孝司 会員 ▶ 事務所を移転しました。皆様、近くにお寄りの際には是非遊びに来てください。